



## **Ayuntamiento de Caudete de las Fuentes**

---

### **A LOS COMERCIOS DE ALIMENTACIÓN, ESTANCO, FARMACIA Y CENTRO DE SALUD.**

Durante estos días de confinamiento y, desde el principio de esta crisis ocasionada por la pandemia que ha provocado el COVID-19, me he estado dirigiendo a la población de Caudete de las Fuentes en general, para transmitir mi apoyo y pedir colaboración en las medidas adoptadas.

Esta vez, quiero dirigirme más concretamente a ese colectivo que formáis los comercios dedicados a la alimentación, estanco, farmacia y Centro de Salud.

Quiero reconoceros, particularmente, la labor que estáis llevando a cabo, facilitando a todos los vecinos los alimentos, productos de estanco y asistencia farmacológica y sanitaria que necesitamos en estos momentos más que nunca.

Sé de vuestra colaboración con las personas más necesitadas y vulnerables, proporcionándoles directamente en sus domicilios todo aquello que precisan.

Estáis en primera línea, exponiendo vuestra propia salud y, por eso, quiero que sepáis que, desde la institución que represento, os agradecemos muchísimo vuestro esfuerzo y recibid siempre nuestro apoyo incondicional.

Gracias, una y mil veces. Mucho ánimo y fuerza para seguir luchando en estos tiempos tan difíciles.

En Caudete de las Fuentes, a 21 de Abril de 2020.

LA ALCALDESA

Vanesa López Guijarro